



一中だより

令和6年度 第17号 令和7年1月7日(火)

あけましておめでとうございます 新しい年を迎え、気持ちも新たにがんばりましょう

新年、あけましておめでとうございます。

今年の三が日については寒さは厳しくも晴天が続き、元日には初日の出も拝むことができたことと思います。保護者の皆様におかれましては気持ちよく新たな年を迎えられたこととご推察いたします。今年も昨年同様に本校の教育活動に関わりまして、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



冬休みは年末年始の忙しさも相まって走馬灯のように過ぎ去り、本日から3学期が始まりました。ご存じのとおり3学期は1月上旬から3月下旬の3か月間に満たない、年度のなかでも最も短い学期です。古来、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と月日の経つことが早く、故に一日一日を大切に送ることが肝要といわれています。

今週末には多くの県内私立高校の入試が行われ、3年生にとっては『勝負の時期』が始まります。冬休み中も落ち着かない気持ちで日々送る人が多かったことと思いますが、ラストスパートです。自己実現に向けて頑張りましょう。1・2年生は新しい年を迎え、今年目指すべきものを決めたいでしょうか？未だ目標を見つけられていない人は、学校生活を送るなかで早めに決めてほしいと思っております。

今日からの3学期を『終わりよければ、すべてよし』と3月末には今年度を振り返れるよう、併せて『令和6年度における有終の美』を飾れるよう、学校生活に励んでほしいと願っております。1・2学期と同様に規律ある学校生活を送りながら、これまでに身に付けた力を存分に発揮して足元を固めるとともに、先を見通して学びを修めてもらいたいと願っています。

冬季の自転車運転、安全第一で気をつけましょう

2学期終業式後に交通安全担当の職員から生徒へ話したのですが、今年度は本校生徒の交通事故件数は減少傾向にあり、このことは嬉しいことです。ただし、地域の方々からの登下校時における自転車の乗り方への注意に関する指摘は増加しております。学校から離れた場所での「並列走行」「一時停止無視(不十分)」「右側通行」などが多く指摘されています。昨年11月に道路交通法が改正されて自転車への取り締まりや罰則等が強化されたこともあり、警察からも学校へ注意喚起がありました。



冬季は路面凍結によるスリップ事故や転倒事故の危険性が高まり、登下校時のゆっくり運転が求められます。登校時に、遅刻を気にかけるあまり、焦って運転して事故に遭わないよう、早めに自宅を出発するようなご指導をご家庭におかれましてもお心がけください。

『知』の育成とともに、豊かな心も育んでいます

本校では、確かな学力としての【知】を育成するとともに、【徳】育を展開し、『感動・感謝・思いやり』などといった豊かな心も育むよう様々な教育活動へ取り組んでおります。これまでにそのうちの幾つかはお伝えしてきましたが、お知らせすることができずにいたものあり残念に思っていました。そこで、以下に今年度取り組んできました教育活動の一端を紹介します。



スケアードストレイト方式による交通安全教室
UCCのサステナブル活動を紹介した環境講演会
伊勢崎警察署員による薬物乱用防止教室
チャレンジウィーク実施へ向けたマナー講座

高校教師を講師とした進路講演会
助産師を講師とした教育講演会
宮大工棟梁による未来力学習講座
SNSの適切な活用に係る人権講演会

これらの取組を通して、自己肯定感や自己有用感を喚起しつつ、友と協力し合う態度・他を慈しむ気持ち・地域への愛情と感謝・社会的規範を遵守する姿勢などを伸ばし、これからの未来社会を創り出し豊かに生きていくことのできる人になれるよう一中生に働きかけております。

生徒との大切な架け橋 学年だより

校長室の廊下側の壁には、学年だよりの掲示スペースがあります。ほぼ毎週金曜日に発行されており、基本的に私は掲示されると内容を見て、各学年の様子や翌週の予定などを確認しています。時々の各学年の活動、頑張っている様子、時には学年特有の課題などが記されており、学年主任が(手前味噌とは存じますが…)工夫して分かりやすく生徒や保護者の皆さんへ現状を伝えていきます。基本的に毎週発行されていますので、即時・適時的であるとともに対象が当該学年ですので焦点化されていると思っています。担任は、生徒へ学年だよりを配り、たよりを通して生徒へ必要なことや大切なこと等を伝えつつ励まし諭すなど生徒との架け橋の一つとなっております。保護者の皆様におかれましても、週末にはお子さんへ「今週の学年だよりは？」などとお声がけいただき、学年・学級との連携を深めていただきますようお願いいたします。



< 保護者の皆様へのお願い >

既に何回もお伝えしておりますが、生徒を自動車で送迎する際には、正門付近の道路での乗降を控えていただき、お手数ですが可能な限り校地内の駐車場での乗降に努めるようお願いいたします。特に、朝の登校時、学校北の道路はかなりの交通量があり、生徒の安全確保や他車両との接触事故防止、道路の渋滞回避等の点からお願いいたします。また、自動車で校地内へ進入する際に『早めの方向指示器(ウインカー)の点灯』をしていただきますと、生徒(自転車・歩行ともに)がより安全に正門付近を通過できますので、ご協力ならびにご配慮をお願いいたします。